

# Frank Haberbosch tritt wieder an

SPD-Amtsinhaber hat sich zu erneuter Kandidatur 2020 entschieden: »Es macht mir sehr viel Freude«

■ Von Friederike Niemeyer

**Lübbecke (WB).** Jetzt gibt es Klarheit: Lübbeckes Bürgermeister Frank Haberbosch (SPD) will sich im Herbst 2020 erneut zur Wahl stellen. Wie der 61-Jährige am Freitag mitteilte, hat er seine Bewerbung um die erneute Kandidatur für das Amt des Bürgermeisters beim SPD-Stadtverband eingereicht. Haberbosch hatte sich noch Bedenkzeit für seine Entscheidung erbeten, wohingegen sich die Amtsinhaber in den anderen Kommunen des Altkreises Lübbecke inzwischen allesamt erklärt haben.

»Nach Rücksprache mit meiner Familie und vielen Bürgergesprächen fühle ich mich in meiner Auffassung bestärkt, dass es sich einfach gehört, den Bürgerinnen



Frank Haberbosch (hier 2017 bei der Einweihung des Marktplatzes) will zur Bürgermeisterwahl 2020 antreten. Foto: Jan-Eric Wiemann

und Bürgern Gelegenheit zu einer Abstimmung über meine Amtsführung zugeben«, schreibt Frank Haberbosch in seiner Erklärung. »Darüber hinaus macht es mir einfach sehr viel Freude, für unsere Stadt und ihre Menschen verantwortlich tätig zu sein.« Rat und Verwaltung hätten in den zurückliegenden Jahren gemeinsam viele Projekte auf den Weg gebracht, »die ich für Lübbecke und seine Ortsteile weiter voranbringen will«.

Der SPD-Stadtverband begrüßt die Entscheidung von Frank Haberbosch, sagte Vorsitzender Andreas Schröder. »Unsere Wünsche sind erfüllt. Wir haben darauf vertraut, dass er für eine zweite Amtszeit zur Verfügung steht.« So sei Kontinuität für Lübbecke gewährleistet. Schröder: »Unter dem

Strich haben wir mit Frank Haberbosch viel für die Stadt erreicht.«

Für den Stadtverbandsvorsitzenden der größten Oppositionsfraktion im Rat, der CDU, kommt die Ankündigung von Frank Haberbosch wenig überraschend. Matthias Werneburg: »Ich glaube, dass er Chancen hat, wiedergewählt zu werden. Wir werden versuchen, einen schlagkräftigen Kandidaten dagegen zu setzen.« Werneburg bemängelt, dass unter der Führung des SPD-Amtsinhabers der komplette soziale Bereich zu kurz gekommen sei.

Frank Haberbosch ist seit 30 Jahren in der Lübbecke Stadtverwaltung tätig, zuletzt bis 2015 als Dezernent und Vertreter des Bürgermeisters. Im September 2015 wurde er mit 59 Prozent der Stimmen zum Bürgermeister gewählt.

**Lübbecker Kreiszeitung 6.4.2019**